

Perú fortalece diálogo político con el Congreso de los Estados Unidos para impulsar inversiones en minería e infraestructura

17 de enero de 2026

Nota de Prensa 7 - 26

El ministro de Relaciones Exteriores del Perú, Hugo de Zela, recibió en Lima a una delegación bipartidista de la Cámara de Representantes de los Estados Unidos, integrada por congresistas del Comité de Relaciones Exteriores, con el objetivo de profundizar el diálogo político bilateral y promover nuevas oportunidades de cooperación e inversión estadounidense en sectores estratégicos como la minería y la infraestructura.

La visita oficial se inició con un encuentro en la Cancillería peruana, encabezado por el ministro De Zela , y forma parte de una agenda orientada a consolidar al Perú como un socio confiable y estratégico para la inversión extranjera, en beneficio del crecimiento económico y la generación de empleo.

La delegación estadounidense está encabezada por la congresista Young Kim, presidenta del Subcomité sobre Asia Oriental y el Pacífico del Comité de Relaciones Exteriores, y por el congresista Ami Bera, miembro de Mayor Rango del citado Subcomité. Durante su visita, sostendrán reuniones de trabajo con autoridades peruanas, así como visitas técnicas en Arequipa a operaciones mineras y a infraestructura portuaria de carácter estratégico.

Durante la visita, se presentarán las oportunidades que ofrece el Perú como destino de inversión, destacando su estabilidad macroeconómica, la previsibilidad de su marco regulatorio y el compromiso del Estado peruano con altos estándares ambientales, sociales y de gobernanza. En ese contexto, el viceministro de Minas, Carlos Talavera, expuso ante la delegación los principales proyectos y perspectivas de inversión estratégica en el sector minero.

Esta actividad se realiza en un momento especialmente significativo, en vísperas de la conmemoración, en 2026, de los 200 años de relaciones diplomáticas entre el Perú y los Estados Unidos, una asociación histórica que el Gobierno peruano considera prioritaria para el desarrollo sostenible, la modernización de la infraestructura y el fortalecimiento de las cadenas de suministro estratégicas.

La Cancillería reafirma el compromiso del Perú con una política activa de apertura a la inversión extranjera, orientada a atraer capitales de calidad que contribuyan al desarrollo del país y consoliden la relación bilateral con los Estados Unidos como una alianza estratégica en la región.